
最北でも理事会の開催 

雪が解けると今度は、来シーズン等に向けての会議・理事会がここ最北の連盟で

も開催された。 

先細りする連盟運営の現状には、その現状打破するような特効薬はないものの、

やはり地道に子供たちなど多くの人たちにスキーの楽しさを伝えることが大切で

あると・・・              “スキーは楽しい”・シーハイル！！ 


